

Konzert und Kulinarik in der Biberburg Hirschthal

Heisse Paella und coole Musik

Mitreissendes Konzert der Aargauer «Rock 66» im Anschluss an das Paella-Essen

Von Pink Floyd über Rolling Stones bis Dire Straits und wieder zurück: Das Konzert der brillanten Aargauer Coverband «Rock 66» sorgte am Samstagabend für eine ausverkaufte Biberburg und einen tanzenden Alt-Nationalrat. Bereits die Plätze für das Paella-Essen vor dem Konzert waren restlos ausgebucht.

● **Hirschthal** «Soviele Leute wie heute hatten wir noch nie an einem Konzertabend in der Biberburg», sagte Roland Lüscher vom Biberburg-Team. Viel Zeit zum Plaudern hatte er und sein Team nicht. Der Grossaufmarsch hielt die Gastgeber den ganzen Abend auf Trab. Blieb die Frage, ob die vielen Leute wegen der leckeren Paella oder wegen «Rock 66» kamen? Lag es an der grossartigen Aargauer Coverband «Rock 66», die es versteht, die Klassiker von Dire Straits, den Rolling Stones oder von Pink Floyd so zu spielen, als wäre das Original selbst in der Biberburg? Oder lag es am Paella-Essen? René und Priska Bucher von partymix.ch aus Safenwil kochten die spanische Spezialität Originalgetreu und in einer vegetarischen Variante. Danach war die Bühne frei für «Rock 66». Die Aargauer sind seit Jahrzehnten unterwegs und präsentierten sich in Höchstform. Es wurde eng in der übervollen Biberburg und es wurde viel getanzt. Auch ehemalige Grünen-Nationalrat Geri Müller, der sich unter die Konzertbesucher mischte, liess sich zum Tanzen mitreissen.



René und Priska Bucher von Partymix.ch kochten Paella im Biberburg-Tipizelt Bilder: Kaspar Flückiger



KF

Die Aargauer Coverband «Rock 66» gastierte in der stimmungsvollen Biberburg